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商工会議所の動 き

2023.8

　第一部は、情報番組「ホンマでっか!?TV」など各種
メディアにも出演中の経済評論家の門倉 貴史 氏が『こ
れからの日本経済　中小・小規模企業の働き方改革と
経営戦略』と題し講演。労働力の減少や現代若者の気
質など、企業の抱える様々な問題にどのように向き合っ
ていくべきか解説されました。
　第二部懇親会では福田会頭の開会挨拶、来賓の笠鳥
新潟県副知事と朝妻新潟副市長からの祝辞に続いて、
古町芸妓連の踊りも披露されました。

〈福田会頭挨拶要旨〉
・当所の景気観測調査では、依然として、原材料価格やエネルギー価格の高騰、さらには恒常的な人手不足を指
摘する声が寄せられている。

・当所では、ゼロゼロ融資の返済が本格化する中で、資金繰り相談をはじめ、経営者の皆様のさらなる経営力向
上や改善に向けて、経営計画、生産性の向上につながるための支援等、幅広く対応をさせていただくので、ぜ
ひ会議所を積極的にご活用いただきたい。

・現在の会員数は目標の5,000会員まで約300社と背中が見えてきている状況であり、引き続き皆様から、5,000
会員達成に向けて、お力添えをお願いしたい。

７月24日（月）／ 参加者174名

～令和５年度　会員大会～ 
これからの日本経済　中小・小規模企業の働き方改革と経営戦略　講師：門倉 貴史 氏

萬代橋にて

７月28日（金）

　今年も新潟まつりの開催を市民に知らせる「ふれ
太鼓」が行われました。トラックに乗った新潟万代
太鼓飛龍會による演奏とともに万代や古町など約
19㎞を巡回しました。
　出発式が行われた朱鷺メッセでは、新潟まつり副
実行委員長の廣田副会頭が激励の挨拶を行いまし
た。また、萬代橋ではトラックから降り、練り歩き
ながらの演奏で祭りへのムードを盛り上げました。
※８／４～６に行われた新潟まつりについては９月
号「会議所の動き」で紹介いたします。

新潟まつり開幕に向けて～ふれ太鼓～

アクサ生命は商工会議所と協力して健康経営を推進しています。

健康経営は、アクサ生命がサポートします！

お問合せ先 　　　　　  　　☎

～さらなる企業の発展のために～～さらなる企業の発展のために～

健康経営に取り組みませんか？健康経営に取り組みませんか？

健康経営優良法人認定の
申請までサポート

AXA-A2-2004-0144/847 2020.04.17※「健康経営」はNPO法人健康経営研究会の登録商標です。

挨拶をする福田会頭
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部会の様子

６月27日（火）／ 参加者49名

　新潟市より企業誘致課 藤井課長補佐、雇用・新潟暮らし
推進課 山田係長、都市政策部 剱持係長を招き、研究事項と
して新潟市が行っている取組について説明を受けました。
　はじめに企業誘致課より、工業振興政策について説明があ
り、「各種助成金や補助制度が充実しているので、ぜひ活用
してほしい」と呼びかけがありました。また、雇用・新潟暮
らし推進課からは、奨学金の返済を抱える新規学卒者等の経
済的負担を支援する企業を対象にした諸手当等の一部を補助
する制度について説明。さらに都市政策部からは、「にいが
た２㎞の取組」について説明を受けました。

各種助成金や補助制度、にいがた２㎞について研究
工業部会　（小田嶋壽信部会長）

三上氏による講演

７月11日（火）／ 参加者46名

　㈱Gugenka 代表取締役 三上 昌史 氏を講師に迎え、AI

について学ぶ講演会を開催しました。三上氏は、「便利なAI

機能をうまく取り入れ活用できる人たちと、そうでない人た

ちとでは、ビジネスにおいて大きな差が生まれる」としなが

ら、「AIは便利すぎるが故に危ない側面も持っており、今後

どのように向き合っていくかが問題である」と強調しました。

また、「AIの普及により便利な世の中になることで、人々は

労働から解放され、今後は誰かをワクワクさせられるもの、

熱中できるようなものが価値を持っていく」としました。

AI はここまで来ている　～ビジネスにおけるメタバースの活用～
～金融業部会講演会を開催～
金融業部会（殖栗道郎部会長）

挨拶をする南波理事長

７月10日（月）／ 参加者50名

　新潟商工会議所会員の親睦団体である商工クラブは、理事

会・総会合同会議を開催しました。

　会議では協議事項の令和４年度の事業報告・決算および令

和５年度事業計画・予算について諮り、いずれも承認されま

した。その後、第58回納涼大会を開催し、参加者は食事や

恒例の抽選会を楽しみながら親睦を深めました。

　商工クラブは当所の会員の方であれば、どなたでもご入会

いただけます。この機会に是非ご入会ください。

暑さ吹き飛ぶ盛り上がり、商工クラブ納涼大会を開催
商工クラブ　（理事長：南波秀憲副会頭）

セミナーの様子

７月12日（水）／ 参加者34名

　第１部では、全国健康保険協会新潟支部 郷 義幸 氏、第

２部では、㈱はあとふるあたご 高田 光俊 氏、第３部では

アクサ生命保険㈱ 瀬戸 美紀 氏を講師に迎え、健康経営に

ついて学ぶセミナーを開催しました。「健康増進に積極的に

取り組むことは、企業の活性化や生産性の向上、企業価値、

企業イメージの向上等メリットが大きい」とし、「何から始

めたらいいのか」といった基本的な事項から、各社の取組・

サポート体制について説明がありました。

「健康経営について考えよう！」 
教育福祉医療部会セミナーを開催
教育福祉医療部会（渡邉毅部会長）
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７月14日（金）／ 参加者26名

　東京海上日動火災保険㈱広域法人部次長中村 郁雄 氏を

講師に迎え、「中小企業がいま押さえるべきBCPの必要性と

中小企業強靭化法について」と題する事業継続力強化セミナー

を開催しました。

　「事業継続計画（BCP）」は、想定外の災害から会社や従業

員を守るために重要なものですが、中小企業の約８割が策定

していません。

　事業継続力強化計画の認定を受けることで利用できる税制

措置・金融支援・補助金の加点措置や、BCPの策定の効果

について事例を交えた説明がありました。

事業活動停止のリスクに備える BCP セミナーを開催

金澤氏による説明の様子

７月18日（火）／ 参加者29名

　第１部では㈱NX総合研究所の金澤 匡晃 氏より「物流業

界の2024年問題のその先の展望」について説明を受けました。

金澤氏は「2024年４月にトラックドライバーの時間外労働

の上限規制適用を控え、今後懸念される輸送力不足の改善に

向け、物流事業者と荷主企業、一般消費者が一体となって取

り組む必要がある」と述べました。第２部では新潟県 交通

政策局 港湾振興課長 高橋 徹臣 氏より、新潟港のセールス

ポイントや、現在新潟県として力を入れている「港湾の脱炭

素化」に向けた最新の動きについて説明を受けました。

物流の「2024 年問題」と新潟港の現状を学ぶ
輸送業部会（生田雅祐樹部会長）、国際貿易委員会（山本義徳委員長）（合同）

新潟商工会議所
LINE公式アカウント
お友達登録募集中！
友達登録で、イベント、セミナー・講演会、補助金、会報などの 
各種最新情報がすぐに受け取れます。
ぜひ、ご登録ください！

LINE公式アカウントお友達登録方法
　QRから友達追加で、カンタン登録
　右記のQRをスマートフォンで読み取ると、
　友達追加画面が表示されます。
　ID検索で＠niigatacciを入力して登録
　LINEのホーム＞友だち追加＞検索＞ID＞「＠niigatacci」で
　検索すると、友だち追加画面が表示されます。

 事業継続計画（BCP）を策定したことによる効果（中小企業）

従業員のリスクに対する意識が向上した
事業の優先順位が明確になった
業務の定型化・マニュアル化が進んだ
取引先からの信頼が高まった
業務の改善・効率化につながった
実際の事業トラブルに遭遇し適切に対応できた
調達先・仕入先が拡大した
その他
在庫の適正化につながった
調達コストの削減につながった
顧客が拡大した

資料：（経済産業省　中小企業庁　中小企業白書2022より抜粋）
（注）1.事業継続計画(BCP)を「策定している」を回答した企業に対して聞いたもの。
　　　　 2.複数回答のため、合計しても100％にならない。
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信頼される技術集団として、
社会やお客様と価値共創型企業をめざします。

地域課題解決 IT・ICT

株式会社BSNアイネット 〒950-0916 Tel : 025-243-0211新潟県新潟市中央区米山2-5-1

新潟支店 新潟中央支社
新潟市中央区万代

商工会議所保険制度 担当保険会社

新潟市中央区学校町通2番町598番地32

あなたの会社は大丈夫？
サイバーセキュリティ対策を
「かるた」で分かりやすく掲載！
かるたの詳細はこちら→

商工会議所の「サイバーセキュリティお助け隊」はいかがですか？
会議所会員特別価格　月額6,600円（税込）！（※）※原則年間契約となります。（年間79,200円（税込））

非会員は月額8,250円（税込）。会員なら年間19,800円お得になります!!
新潟商工会議所が大阪商工会議所と連携し、本サービスを提供いたします。

「サイバーセキュリティお助け隊」サービスは、国の実証事業を経て実用化された中小企業特化型のサービスです。「UTM※

貸与」「見守り」「駆けつけ」「保険」など中小企業のセキュリティ対策に不可欠なサービスをワンパッケージで提供しています。

近年、よく耳にするサイバー攻撃。実は中小企業がターゲットになることも。サイバー攻撃を受けると、サプライチェー
ン全体に影響を及ぼす可能性があります。サイバー攻撃は、今や中小企業にとって看過できない問題です。そんな
業務の身近に潜むサイバーリスクを２つ紹介します。

（協力：独立行政法人情報処理推進機構）

サービスの詳細
はこちら！↑

「お助け隊」の
お申込はこちら！

※UTM（Unified Threat Management）多機能防御装置

●し　私物が積もればリスク
の山となる

私物のパソコンやスマホで会社のネットワー
クに無断で接続したために、攻撃者のサーバー
と通信していた例もあります。個人の所有物
の業務利用を認める場合には、しっかりとルー
ルを決めましょう。

●す　隙こそ詐欺師の訪問先
企業を装った偽のSMSやメールを送りつけて、
偽サイトにアクセスさせ、騙して情報を入力
させる詐欺のようなサイバー攻撃の手口があ
ります。油断している隙を突かれないよう、
攻撃の手口を知りましょう。

UTMの貸与+付帯サービスで

サイバー攻撃から中小
企業を守る「安価」　
「簡便」なパッケージ


